



**DATAGROUP**

# DATAGROUP unterstützt Frauennotruf Mainz mit großzügiger Spende

Die DATAGROUP, ein führender IT-Dienstleister, hat eine bedeutende Spende an den Frauennotruf Mainz übergeben. Diese Spende soll die wichtige Arbeit der Organisation unterstützen, die sich für Frauen in Notlagen einsetzt.

Der Frauennotruf Mainz ist eine Fachstelle zum Thema sexualisierte Gewalt und bietet seit 1979 Unterstützung und Beratung für Frauen und Mädchen ab 12 Jahren, die sexualisierte Gewalt erlebt haben oder erleben. Die Beratungen sind vertraulich, kostenfrei und auf Wunsch anonym. Neben der direkten Unterstützung der Betroffenen bietet der Frauennotruf auch Beratung für deren Bezugspersonen an. Darüber hinaus engagiert sich die Organisation in der Präventionsarbeit, führt Fortbildungen durch und betreibt Öffentlichkeitsarbeit, um das Bewusstsein für das Thema sexualisierte Gewalt zu schärfen.



Eva Jochmann und Leah Krieger vom Frauennotruf Mainz bedanken sich herzlich für die großzügige Unterstützung und betonen, dass Spenden wie diese dazu beitragen, die Beratungs- und Unterstützungsangebote aufrechtzuerhalten und auszubauen.

Mit dieser Spende setzt die DATAGROUP ein starkes Zeichen für soziales Engagement und zeigt, wie Unternehmen durch gezielte Unterstützung einen wertvollen Beitrag zur Gesellschaft leisten können.

Bildbeschreibung: Leah Krieger (l.) und Eva Jochmann (m.) vom Frauennotruf Mainz bei der symbolischen Spendenübergabe von Marta Wojcik (r., DATAGROUP)

[www.datagroup.de](http://www.datagroup.de)

[www.frauennotruf-mainz.de](http://www.frauennotruf-mainz.de)